

Nombre de alumno:

**DAVID ALEJANDRO PADILLA CRUZ
ROBERTO JAVIER ESPINOSA GUIZAR**

Nombre del profesor:

MARIA DEL CARMEN CORDERO GORDILLO

Nombre del trabajo:

INTRODUCCION

Materia:

TALLER DE ELABORACION DE TESIS.

Grado:

9º.

Grupo:

“A”

INTRODUCCION

Si hablamos de recreación y deporte es importante en nuestra sociedad, y son fundamentales para el apoyo de una mejor calidad de vida para las personas. En nuestra ciudad son pocas las dependencias que apoyan y fomentan la práctica deportiva. También la recreación es una opción para aquellas personas que no necesariamente practican alguna actividad deportiva, haciendo uso de espacios abiertos y cerrados para llevar a cabo sus relaciones sociales, familiares, etc.

El deporte es una disciplina para muchos difícil de llevar, es también una cultura del cuidado del cuerpo, condición física y salud. Por esta razón es importante la realización de un proyecto de carácter deportivo que sirva y favorezca al cuidado físico de las personas, mediante instalaciones adecuadas y que estén apegadas a las normas que rigen este tipo de espacio público.

La recreación es parte fundamental en las diferentes etapas de la vida del ser humano, desde que somos unos niños hasta que son adultos mayores; son espacios que ayudan al menor a su desarrollo, sirven como lugares de convivencia entre jóvenes y adultos, y son territorios donde las personas mayores realizan actividades propias de ellos como caminar, leer o simplemente pasar el rato y descansar.

Un centro recreativo y deportivo es un espacio diseñado para obtener la formación integral de la comunidad, el cual ofrece programas de ejercicio, actividad física, deporte y cultural utilizando áreas, equipos y técnicas adecuadas de entrenamiento y preparación, con un personal calificado para garantizar seguridad y satisfacción.

Nuestro objetivo general es realizar un proyecto arquitectónico, a nivel ejecutivo, corresponde a un centro recreativo y deportivo en la Trinitaria, Chiapas. Contará con las áreas adecuadas tomando como bases los análisis de diseño, de criterio estructural, los cálculos necesarios, propuesta de instalaciones, análisis urbano, todo bajo la normatividad correspondiente y reglamentos.

Para llevar a cabo esta propuesta se realizaron trabajos que se muestran en 4 capítulos que describen el proceso para la realización de este proyecto arquitectónico.

En el primer capítulo se explica la problemática a la cual se pretende dar una solución, mediante una investigación que toma en cuenta los distintos factores como el sitio, y las características del terreno (ubicación, factores geográficos, infraestructura, equipamiento, clima, etc.); igualmente el usuario, con referencia concreta a la población, sus necesidades y/o actividades que realizan y la definición del usuario al que va dirigido este proyecto. Para finalizar este primer capítulo se muestran también casos análogos que ayudan a dar un panorama adecuado cómo realizar una solución para este proyecto.

En el capítulo dos, se analizan las variables como los requerimientos que nos permiten mejorar conforme a toda la teoría y su origen que recaudemos en este capítulo.

El capítulo tercero se presentan una serie de conceptos importantes para la comprensión del problema, marco contextual abarca las características del entorno, para lograr el conocimiento de las principales características que influyen en la propuesta de diseño, las leyes que lo restringen.

El capítulo cuarto muestra y desarrolla la propuesta o solución arquitectónica más viable que está respaldada mediante un análisis previo y la realización de bocetos, croquis y planos que expresen de manera clara el resultado final del proyecto para poder así realizar los aspectos técnicos constructivos.

Los documentos (anexos) necesarios, sirven de apoyo en la comprensión de este trabajo, al igual que de respaldo para el mismo.